

RETRAITES.

Le R. P. Tielen, rédemptoriste, de Ste-Anne de Beaupré, a prêché les retraites des Sœurs de la Charité et des Sœurs des Petites-Écoles et celle des curés du diocèse, qui a commencé le 20 de ce mois, mardi, et qui s'est terminée lundi, le 26, par le synode diocésain.

Les Quarante-Heures et la fête des saintes-reliques à la chapelle Ste-Philomène

Pour la première fois les pieux exercices des Quarante-Heures ont eu lieu le 10, le 11 et le 12 de ce mois dans la charmante chapelle de Ste-Philomène située sur la paroisse de Ste-Anne de la Pointe-au-Père et qui appartient à Mlle Clara Delisle, de Montréal.

Décorée avec un goût exquis et embaumée du parfum des fleurs naturelles, cette petite chapelle inspirait la plus vive piété. La messe d'ouverture et celle de la déposition ont été chantées par M. l'abbé L. A. Lamontagne ; M. le chanoine Bolduc, curé de Cacouna, et M. R. Ph. Sylvain, curé de Ste-Anne, ont servi la première ; MM. Ph. Sylvain et E. Dufour ont servi la seconde. L'harmonium a été touché par M. l'abbé C. Therrien, chapelain de l'Académie du Mont St-Louis, Montréal.

M. le chanoine Bilodeau, de St-Anaclet, M. Aug. Duval, de St-Donat, et A. Leblanc, de St-Gabriel, ont assisté à l'amende honorable du second jour. Les fidèles sont venus en grand nombre adorer le Saint-Sacrement.